EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: IZARI YISEL PEREZ CASTRO

Nombre del tema: FACTOR DE RIESGO QUE INFLUYE EN LA SALUD DEL

INDIVIDUO

Parcial: 4

Nombre de la Materia: ENFERMERÍA DEL NIÑO Y ADOLECENTE

Nombre de la profesora: LIC. ROMELIA DE LEÓN MENDEZ

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA

Cuatrimestre: 5"A"

Factores de riesgo que influyen en la salud del individuo

Los factores de riesgo de tipo conductual están relacionados con acciones que se han elegido realizar y por lo tanto pueden ser modificados los cuales son los tabaquismos, consumo de alcohol, elección nutricional, actividad física, inmunización y temer relación sexual sin protección. El consumir o hacer alguno de los anteriores dice que nos resta nuestra vida en el cual debemos estar conscientes para omitir eso para tener una mejor vida.

Los factores de riesgo de tipo fisiológico son todo aquellos relacionados con el organismo o la biología del sujeto, pero también pueden verse influidos por una combinación de factores genéticos y estilo de vida los cuales son sobrepeso o obesidad, presión arterial, glucosa y el colesterol alto. Para esto nosotros como seres humanos debemos de poner de nuestra parte para estar saludables sino también para vernos mejor y tener una buna calidad de vida

Factores de riesgo de tipo demográfico son los que están relacionados con la población en general los cuales son la edad, género, los subgrupos de población como el trabajo que se desempeña, la religión o el sueldo. Cada población tiene tenemos diferente pensamiento y diferente trabajo y suelto pero debemos hacer las cosas bien y no sobrepasarnos o que estemos corriendo peligro.

Los factores de riesgo de tipo medioambiental abarcan un amplio abanico de temas como factores sociales, económicos, culturales y políticos como factores físicos, químicos y biológicos las cuales son el acceso a agua limpia e instalaciones sanitarias, riesgos laborales, solución del aire y entorno social. Debemos de cuidar en lugar donde estamos para estar saludables y estar bien de salud.

Los factores de riesgo de tipo genético se basan en los genes de la persona, por eso algunas enfermedades como la fibrosis quística y la distrofia muscular se originan totalmente en función de la composición genética del cada individuo, también el asma y la diabetes reflejan la interacción entre los genes del individuo y factores medioambientales. Si vemos que nuestra familia tienes enfermedades genéticas nosotros por lógica debemos de cuidarnos para no pasar o no tener más probabilidades de enfermarnos también

Factores de riesgo afecto exclusivamente en nuños porque la causa son desnutrición, el humo de combustibles sólidos en interior. En los jóvenes dice que una de sus problemas es que tienen relaciones sexuales sin protección y de ahí obtienen millones de enfermedades, pero también afecta las sustancias adictivas las cuales son el alcohol, tabaco esto son responsables de la mayoría de los problemas de salud. En adulto los factores de riesgo de enfermedad a lago plazo la más conocida y la cual tiene

mucho mortalidad es el cáncer y esto afecta principalmente en adultos. Factor de riego el género, los hombres tienen una probabilidad mucho mayor de riesgo debido a factores asociados con sustancias adictivas, pero las mujeres tienen tendencia a sufrir déficit de hierro durante el embarazo.

FACTORES DE RIESGO

para el desarrollo de enfermedades no transmisibles







